

## Jungen 18 Bezirksklasse

SG-Ispringen/Neulingen : TTC Mutschelbach  
Dienstag, 15.03.2022, 18:30 Uhr

### Sieg für SG-Ispringen/Neulingen

Im Spiel der Jungen 18 Bezirksklasse traf SG-Ispringen/Neulingen am vergangenen Dienstag im 10. Saisonspiel auf den TTC Mutschelbach. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel nach weniger als 2 Stunden beim 6:3 beide Punkte. Den Schlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte Lukas Sauter. Bemerkenswert war, dass SG-Ispringen/Neulingen diese Partie mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Gekämpft bis zum Schluss hatten Strambach / Sauter im Match gegen Augenstein / Kronenwett, mussten jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Beier / Oswald konnten einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließen Herter / Kröner beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 3:0 gegen Jannis Kronenwett fand Mika-Leon Beier von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Elias Strambach nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Lukas Sauter besiegelte mit einem 3:1 gegen Noah Kröner einen Punkt für sein Team. Trotz 1:0 Satzführung verlor Luis Oswald sein Spiel gegen David Herter letztlich mit 1:3. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler SG-Ispringen/Neulingen und TTC Mutschelbach in die Box. Mika-Leon Beier kam mit der Spielweise von Lasse Augenstein am Tisch hingegen gut zu Recht und musste letztlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Elias Strambach eine Niederlage in vier Sätzen gegen Jannis Kronenwett kassierte. Das Einzel zwischen Lukas Sauter und David Herter endete wiederum mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Damit war der 6. Punkt für SG-Ispringen/Neulingen im Kasten.

Nach diesem Ergebnis weist SG-Ispringen/Neulingen nun ein Punktekonto von 17:3 Punkten auf, während der TTC Mutschelbach vor dem nächsten Spiel, das am 26.03.2022 gegen den TV Ottenhausen ansteht, 9:11 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft SG-Ispringen/Neulingen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 19.03.2022 gegen den TV Ottenhausen.

#### Statistik:

##### SG-Ispringen/Neulingen

Doppel: Strambach / Sauter 0:1, Beier / Oswald 1:0

Einzel: M. Beier 2:0, E. Strambach 1:1, L. Sauter 2:0, L. Oswald 0:1

##### TTC Mutschelbach

Doppel: Augenstein / Kronenwett 1:0, Herter / Kröner 0:1

Einzel: L. Augenstein 0:2, J. Kronenwett 1:1, D. Herter 1:1, N. Kröner 0:1